

決して騙されないで ください！

こんにちは。役場職員です。
〇〇のお金を集めに各家庭を
訪問していますので、支払い
お願いします。

「本当に？」

支払う前に、 よく考えましょう。



▼被害状況
士別市内の一人暮らしの女性宅に「士別市職員」をかたり訪問した犯人が、被害者から現金をだまし取る詐欺事件が発生しました。市役所職員や役場職員が、直接現金を要求し受け取るようなことはありませんので、役場等に確認するようお願いいたします。



くわじの安心・安全

市役所職員を名乗った詐欺事件発生!!



news



Vol. 1

ロゴが決定しました！！

旭川市在住絵本作家あべ弘士さん作のロゴです。

子役オーディションが
行われました。

4月22日、町民センター2階実習室で、映画「じんじん」の子役オーディションが行われました。剣淵町・士別市から21名の参加があり、4人1組でオーディションを行い、子どもたちは監督たちの前で自己紹介や演技をしました。映画冒頭で大地康雄さん演じる銀三郎の幼少時代の回想場面があり、銀三郎の外、女の子・男の子各1名が子役として登場します。この3人の子役をオーディションで決定するものです。

剣淵町以外にも、東京都・札幌市でオーディションが行われました。演技の上手・下手ではなく、顔が似ているかを重点に置いて決められ、剣淵町で行ったオーディションから、主役である大地康雄さんが演じる銀三郎の子ども時代の役に士別市吉田一幾くんが決定されました。小さく俳優に乞うご期待！

今回、子役オーディションで銀三郎の子ども時代役に決まりた、士別市吉田一幾くん。
監督の前で元気に演技をしていました！がんばってね！

